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 VERBALE n. 2 a.s. 2024/2025 

CONSIGLIO d’ISTITUTO 

 

Il giorno 12 febbraio 2025, alle ore 17:00, si è riunito presso l’Aula Magna della Scuola 

Secondaria di Candiolo il Consiglio di Istituto con il seguente O.d.G.: 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Programma Annuale 2025 
3. Variazioni di Bilancio 

4. Commissione Mensa 
5. Regolamento disciplina Scuola Secondaria 

6. Organo di Garanzia 
7. Autorizzazione utilizzo locali scolastici 

8. Canali social I.C. Candiolo 
9. Varie ed eventuali 

 
Presiede la seduta il Dirigente Scolastico, Prof.re Gambellini Luca. 

Partecipa all’incontro il D.S.G.A., Dott. Alessandro Perricone 
  

Sono presenti i seguenti componenti:  

 

n. Nominativo componente presente  assente 

1 Staglianò Jessica genitore x  

2 Viale Erika docente x  

3 Capurri Sarah genitore x  

4 Mazzanti Silvia genitore x  

5 Gadaleta Manuela genitore  x 

6 Comito Enza genitore x  

7 Marabeti Cristian genitore  x 

8 Ugaglia Federica genitore x  

9 Schillaci Grazia docente x  

10 D’Andretta Celeste docente x  
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11 Martini 

Giuseppina 

docente x  

12 Pairotto Paola docente x  

13 Bo Elena docente x  

14 Caldarola Giulia docente x  

15 Armentaro Tiziana docente x  

16 Caprio Pietro 

Paolo  

docente x  

17 Falleti Chiara ATA x  

18 Gambellini Luca Dirigente Scolastico x  

 

 
1) Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

 

La seduta inizia con la lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Consiglio di Istituto delibera e approva con 14 voti favorevoli e 1 astenuto (delibera 
n.10/2024-2025). 

 

2)    Programma annuale 2025 
 

Il D.S.G.A. e il D.S.  illustrano in modo dettagliato il programma annuale 2025, 
sottolineando il fatto che i Revisori dei conti non hanno rilevato irregolarità. Segue 

analisi puntuale della relazione allegata. A seguito di richiesta, il Dirigente illustra i 
passaggi per la presentazione di proposte di progetti.  

Il Consiglio di Istituto delibera e approva all’unanimità (delibera n.11/2024-2025). 
 

3) Variazioni di bilancio 
 

Si comunica che le previste variazioni relative a maggiori entrate per le visite di 
istruzione verranno effettuate nella seduta successiva. Per quanto riguarda le visite 

d’istruzione si discute sull’eventualità di proporre in futuro di prevedere un “fondo di 
aiuto” a questo scopo, anche se D.S. e D.S.G.A. evidenziano che si tratta di una 

questione di non facile gestione, ma si ripromettono di rifletterci per trovare una 
soluzione adeguata. 

Il Consiglio di Istituto delibera e approva all’unanimità  
 

4) Commissione Mensa 
 

Si procede alla nomina della Commissione Mensa, preso atto del declino della 

richiesta di partecipazione inviata al comune di Candiolo. Vengono riproposti i criteri 
individuati per la scelta della commissione precedente e si ricorda la proposta 

avanzata durante la seduta precedente di nominare due genitori per la Scuola 
Primaria (rispettivamente un rappresentante per le classi prime e seconde e uno per 
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le classi terze, quarte e quinte). Il Dirigente procede ad elencare tutte le candidature 

pervenute, dettagliando competenze e motivazioni di ogni candidato. Il Dirigente 
propone lo scrutinio segreto. La sig.ra Mazzanti non partecipa alla votazione in quanto 

candidata a partecipare alla Commissione Mensa, nonché membro del Consiglio 
d’Istituto. Per le occasioni future, si propone di inserire le votazioni per la 

Commissione Mensa in concomitanza con l’elezione dei Rappresentanti di classe. 
RISULTATI DELLA VOTAZIONE 

Scuola dell’INFANZIA: Oddenino 14 voti, Larobina 8 voti, Prestia 7 voti; 
Scuola PRIMARIA: Castagnero 14 voti, Mazzanti 13 voti, Frison 2, Rapa 0 voti, Prestia 

0 voti; 

Pertanto vengono eletti membri della Commissione Mensa: ODDENINO 
              LA ROBINA 

              CASTAGNERO 
              MAZZANTI. 

Il Consiglio di Istituto delibera e approva all’unanimità la Commissione Mensa 
(delibera n. 12/2024-2025). 

 
5) Regolamento disciplina Scuola Secondaria 

 
Il Dirigente spiega che i nuovi interventi normativi e le Linee di indirizzo ministeriali 

insistono sul fatto di evitare il più possibile il semplice allontanamento dell’alunno a 
seguito di eventuali infrazioni del Regolamento scolastico, per prevedere sanzioni più 

educative, che riparino il danno se possibile. La Scuola ha preso in considerazione 
questo contributo e le relative Linee di indirizzo emanate.  Il Dirigente prosegue 

illustrando alcuni interventi attuati negli anni precedenti, quando si era pensato di 
inviare alla Scuola Primaria lo studente da sanzionare, per partecipare ad attività di 

Educazione Civica con gli alunni più giovani, in orario extra scolastico. Il Dirigente 
spiega come il percorso sperimentato abbia dato esito positivo. Inoltre, procede ad 

illustrare la procedura da seguire. Il Consiglio di Classe si riunisce in seduta 

straordinaria e decide per una eventuale sanzione, valutando caso per caso e 
scegliendo tra una sanzione educativa o una sanzione più tradizionale. 

Successivamente, si contattano le insegnanti delle classi quarte e quinte della Scuola 
Primaria, per capire se c’è disponibilità ad accogliere l’alunno per un percorso di 

questo genere. Si sottolinea la facoltà degli insegnanti della Scuola Primaria di 
valutare la possibilità o meno di accogliere lo studente in questione, a seconda delle 

diverse situazioni. Viene spiegato che in generale è opportuno che la sanzione sia 
concordata con la famiglia, anche se, nel caso in cui i genitori non fossero d’accordo 

con la sanzione educativa, non potranno opporsi alla sospensione. Inoltre, la famiglia 
può fare ricorso alla sospensione, ma nell’attesa il ragazzo rimane comunque sospeso. 

Nel caso in cui si vincesse il ricorso, la sanzione verrà cancellata dal curriculum 
dell’alunno.  
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Nel Regolamento per la disciplina della Scuola Secondaria viene inserita la possibilità 

della punizione educativa e il Consiglio d’Istituto delibera e approva con 13 voti 
favorevoli e 2 astenuti (delibera n. 13/2024-2025). 

 
6) Organo di Garanzia 

 
Il Dirigente spiega che una norma del 1998 stabilisce che i genitori possono fare 

ricorso all’Organo di Garanzia in caso di sanzione. L’Organo di Garanzia decide in 
merito ad eventuali ricorsi contro le sanzioni disciplinari. Deve essere composto dal 

Dirigente, da due rappresentanti dei docenti e due rappresentanti dei genitori, eletti 

all’interno del Consiglio d’Istituto. I membri vengono scelti d’ufficio tra i candidati con 
il maggior numero di voti nell’elezione del Consiglio d’Istituto. 

Si procede alla nomina dei membri dell’Organo di Garanzia. 
GENITORI: Staglianò e Capurri; 

DOCENTI: Schillaci e D’Andretta. 
Il Consiglio di Istituto delibera e approva all’unanimità l’Organo di Garanzia (delibera 

n.14/2024-2025). 
 

7) Autorizzazione utilizzo locali scolastici 
 

L’Unitre di Piobesi chiede di poter utilizzare in orario extra scolastico la palestra della 
Scuola Primaria e le aule della Scuola Secondaria di Piobesi. La pulizia degli ambienti 

è demandata all’associazione e al Comune. 
Il Consiglio d’Istituto delibera e approva all’unanimità (delibera n. 15/2024-2025). 

 
8) Canali social I.C. Candiolo 

 
Il Dirigente comunica la volontà di attivare i canali social ufficiali dell’I.C. di Candiolo. 

Questi saranno utili per comunicare le attività e le iniziative che vengono realizzate 

nelle nostre scuole. A seguito di richiesta, la docente D’Andretta interviene per 
spiegare che il team digitale dell’I.C., di cui fa parte, si occuperebbe della gestione dei 

contenuti ed illustra il regolamento stilato. La motivazione che ha portato a tale 
proposta è quella di migliorare la comunicazione e la fruibilità delle notizie e 

documentare la realizzazione dei progetti. Si propone di produrre un’autorizzazione 
per la privacy e per la diffusione di immagini. Per la realizzazione delle fotografie, non 

andranno inquadrati i bambini in primo piano, ma solo le mani che lavorano alla 
realizzazione dei diversi elaborati. A seguito di ulteriore richiesta viene dettagliata la 

composizione del team digitale. Si propone di inibire la possibilità di lasciare 
commenti alle immagini e alle comunicazioni pubblicate nella pagina. Alcuni membri 

del Consiglio manifestano contrarietà nei confronti della proposta, esprimendo 
preoccupazione per la pervasività dei social nella nostra società. Altri sostengono 

l’impossibilità di rimanere indietro rispetto all’utilizzo di tali strumenti. 
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ll Consiglio d’Istituto delibera e approva con 13 voti favorevoli e 2 contrari (delibera 

n. 16/2024-2025). 

 

9) Varie ed eventuali 
 

Il Dirigente condivide i risultati delle iscrizioni di nuovi alunni per il prossimo Anno 
Scolastico, per ogni plesso. La docente Armentaro chiede se fosse possibile prendere 

in considerazione l’idea di togliere una sezione dalla Scuola dell’Infanzia di Candiolo 
per aggiungerne una alla Scuola dell’Infanzia di Piobesi, poiché quest’ultima è 

costituita da un’unica sezione che, al momento, accoglie già 29 alunni. Inoltre, viene 

spiegato che negli anni passati molte famiglie sono rimaste in lista d’attesa dal 
momento che i numeri di iscritti a Piobesi sono sempre molto alti, ma la sezione è una 

sola. Il Dirigente spiega che questa decisione è prerogativa della Regione. 
 

Alle ore 19:15 la seduta è tolta. 
 

 
 

IL VERBALIZZANTE                                                                              IL PRESIDENTE 
Giulia Bianca Caldarola                                                                                     Sarah Capurri 

Firmato in originale                                                                                       
                                                      


